

# Matthei mira puertos del Biobío para potenciar el país

“Podemos exportar todo lo de Neuquén”, señaló la candidata.

DIEGO MARTIN / AGENCIAUNO

La candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, apuesta por los puertos de San Antonio, Valparaíso, San Vicente, Coronel y Lirquén para potenciar el desarrollo del país. Respecto al Biobío, Matthei afirma que hay gran potencial para comercializar con Neuquén, en la Patagonia argentina. “Si implementamos estos cinco puertos y les ponemos las rutas y la conexión, y si es necesario un tren, podemos exportar todo lo de Neuquén, importar también hacia Neuquén, pero también todo lo que viene desde el sur”, dijo la candidata. Matthei afirmó que lo único que falta son “las rutas de conexión”.



*Evelyn Matthei afirmó que solo faltan las rutas de conexión.*